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 МНЕНИЕ
Татьяна МЕРЗЛЯКОВА, Упол-
номоченный по правам чело-
века в Свердловской области:

– Новости, которые я читаю 
в Интернете про Конституцию, 
меня просто удивляют. От того, 
как смело некоторые оппозици-
онеры транслируют, мне стано-
вится дико. Я, как и все члены 
рабочей группы, вложила мно-
го сил в работу по подготовке 
поправок в Конституцию, и мне 
тяжело видеть, что то, что мы 
сделали и пережили, трактует-
ся по-другому, неверно. Я ре-
гулярно общаюсь с людьми из 
муниципалитетов, и они просят 
пресечь распространение такой 
информации. Такая просьба по-
ступила и от руководителей му-
ниципальных средств массо-
вой информации. Два вариан-
та борьбы: первый – Роском-
надзор, который передаёт дела 
в прокуратуру, и второй – наше 
профессиональное журналист-
ское сообщество.

Подготовлено в соответствии с 
критериями, утверждёнными приказом

Департамента информационной 
политики Свердловской области 

от 09.01.2018 №1 «Об утверждении 
критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 

Свердловской области, в отношении 
которых функции и полномочия 

учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики 

Свердловской области, к социально 
значимой информации».

Надёжный топливно-энер-
гетический комплекс, без 
преувеличения, – опора для 
экономики страны. И газовая 
отрасль здесь играет особую 
роль. Ежедневная работа ком-
пании «Газпром» помогает не 
только укреплять энергетиче-
скую безопасность России и 
обеспечивать страну газом на 
многие десятилетия вперёд. 
Масштабные проекты дают 
новые рабочие места, увели-
чивают налоговые поступле-
ния и способствуют развитию 
социальной сферы. Кроме 
того, благодаря использова-
нию природного газа отече-
ственная энергетика входит 
в число самых экологически 
чистых в мире.

Самым важным для «Газ-
прома» всегда был и остаётся 
российский рынок. «Газпром» 
– основной поставщик газа в 
стране. Компания обеспечивает 
голубым топливом все категории 
потребителей в том объёме, кото-
рый необходим. В прошлом году 
– это около 236 млрд кубоме-
тров. И речь, конечно, не только 
о газе на кухне. С помощью газа 
вырабатываются экологически 
чистые электричество и тепло, 
которые идут на предприятия, 
в дома, школы, детские сады, 
больницы. 

Потребность в газе компа-
ния просчитывает на много лет 
вперед и уже сегодня создаёт 
необходимую инфраструктуру. 
Инвестиционная программа «Газ-
прома» в 2019 году превысила 
1,3 трлн рублей. Это развитие 
новых центров добычи на Ямале 
и Востоке России, строительство 
современных газопроводов и 
крупных перерабатывающих 
заводов. Проекты, которые фор-
мируют облик отечественной 
газовой отрасли XXI века. И обе-
спечивают заказами российских 
машиностроителей, металлургов, 
строителей. Отечественные учё-
ные разрабатывают для этих про-
ектов передовое оборудование. 
Вузы получают новые ориентиры 
и готовят специалистов, которые 
будут востребованы.  Эффект 
для экономики от деятельности 
«Газпрома» получается много-
гранным. К нему стоит добавить 
налоги и сборы, перечисляемые 
компанией вместе с дочерними 
структурами в бюджет страны. 
В 2019 году он пополнился на 3 
трлн рублей.

Продолжается масштабная 
работа по газификации. К началу 
2020 года в целом по стране она 
перешагнула уровень в 70%. За 
прошедший год возможность 
подключиться к газу получили 
жители и предприниматели более 

чем в 300 населённых пунктах. 
Совместная работа «Газпрома» и 
властей регионов повышает уро-
вень жизни и комфорта для на-
селения и способствует развитию 
реального сектора экономики, 
особенно сельского хозяйства, 
созданию новых рабочих мест. 

Сегодня готовятся программы 
газификации краёв и областей 
на 2021-2025 годы. Акцент, как и 
прежде, – на газификации села, 
а также восточных регионов 
страны. К этому имеет прямое 
отношение заметное событие 
прошлого года – запуск газо-
провода «Сила Сибири». Он стал 
ключом к газификации Восточной 
Сибири и Дальнего Востока. 
Дополнительным плюсом будут 
принципиально новые для этих 
регионов отрасли промышлен-
ности. Здесь стоит отметить 
строящийся Амурский газопере-
рабатывающий завод – он станет 
одним из крупнейших в мире. 
Поиск специалистов для пред-
приятия ведётся по всей стране, 
постоянную работу получат почти 
три тысячи человек.

Бок о бок с производством 
идёт социальная политика. «Газ-
пром» поддерживает спортив-
ные федерации, олимпийскую 
сборную. Строит по программе 
«Газпром – детям» спортивные 
комплексы и площадки – их уже 

около 1800 по всей России. Они 
помогают укрепить здоровье 
и воспитать новых чемпионов, 
которыми будет гордиться стра-
на. Особое внимание компания 
уделяет восстановлению истори-
ческих памятников, мемориалов 
с Вечным огнём, реставрации 
произведений искусства, лечению 
тяжелобольных людей и приоб-
ретению медицинского обору-
дования. В 2019 году «Газпром» 
профинансировал свыше 3 000 
благотворительных проектов и 
мероприятий.

В конце июня пройдёт собра-
ние акционеров ПАО «Газпром», 
занимающего лидирующие пози-
ции в России по рыночной капита-
лизации. Владельцы акций, среди 
которых много простых россиян, 
проголосуют по вопросам повест-
ки. В том числе по дивидендам. 
Предлагаемый размер – 15,24 
руб. на акцию. А всего «Газпром» 
готов выплатить 360 млрд 784 млн 
рублей. 

Не менее важно, что ждёт ак-
ционеров «Газпрома» в будущем. 
По новой дивидендной политике, 
чёткой и максимально простой, 
компания сейчас выплачивает не 
менее 30% прибыли. А уже через 
два года это будет не менее 50%. 
Акционером может стать любой 
человек в нашей стране.

«Газпром»: работа в интересах России
Новые рабочие места, заказы для промышленности и социальные проекты
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ВНИМАНИЕ! СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА ВЫПОЛНИТ ЛЮБЫЕ 
ВИДЫ РАБОТ НА ТЕРРИТОРИИ ВСЕЙ СВЕРД. ОБЛ. ПО СТРОИТЕЛЬ-
СТВУ ДАЧНЫХ ДОМОВ, БАНЬ, БЕСЕДОК, ЗАБОРОВ, КРЫШ, ФУНДА-
МЕНТОВ И ПР. КАЧЕСТВЕННО, НАДЁЖНО, В СРОК! СКИДКА ДО 31 
АВГУСТА - 20%, ПЕНСИОНЕРАМ ЛЬГОТЫ! БОЛЕЕ 10 ЛЕТ НА РЫНКЕ! 
ВЫЕЗД МАСТЕРА НА ОБЪЕКТ БЕСПЛАТНО! ТЕЛ.: 8 (343) 226-45-11

Белые петунии украшают аллею в парке Победы в Ревде

Перед тем как 
реанимобиль 
выйдет на линию, он 
пройдёт процедуру 
лицензирования
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Цветочное нашествие Юлия БАБУШКИНА
Более 150 миллионов ру-
блей в год тратит Екатерин-
бург на озеленение и благо-
устройство (см.«Облгазету» 
№34 от 26.02.2020). Мно-
гим муниципалитетам до 
уральской столицы далеко 
– и масштабы территории 
не те, и бюджет другой…
Тем не менее большинство 
уральских городов каж-
дое лето наводят красоту 
в парках и скверах. И если 
раньше высадка цветов и 
стрижка газонов считалась 
чем-то скучно-обязатель-
ным, то сегодня эта работа 
становится искусством. 

Небывалый 
размахВ Первоуральске нын-че высадят 110 тысяч цветов, сообщили в мэрии города. Это разноцветные бархатцы и пе-тунии, алиссум и цинерария. Яркие цветочные клумбы уже появились на централь-ной аллее проспекта Ильи-ча, в сквере имени Данилова, у памятника «Европа-Азия». А на улице Ленина из цветов выложили большую надпись – «Первоуральск». По услови-ям контракта подрядчик, ко-торый занимается высадкой, будет ухаживать за растени-ями – поливать, удобрять и пропалывать. Полностью вы-садить цветы в городе долж-ны до конца июня, сообщает официальный сайт мэрии.В Тавде цветочные клум-бы начали оформлять с кон-ца мая. Администрация за-купила почти 12 тысяч еди-ниц рассады и 100 уличных вазонов. В течение всего ле-та за цветами будут присма-тривать – поливать и про-палывать. Цветники разби-ты на въезде в город (улицы Кирова и Фанерщиков), во-круг памятника Кирову, у зда-ния мэрии. А в Качканаре в 

этом году подошли к озелене-нию с небывалым размахом – на обустройство клумб и уход за газонами из местного бюд-жета выделено 436 тысяч ру-блей.– Мы решили заниматься озеленением территории си-стемно. В прошлые годы не получалось по разным при-чинам, в том числе из-за де-фицита бюджетных средств. Сейчас такая возможность есть. Главное, чтобы жители бережно отнеслись к насаж-дениям, – сказал мэр Качка-нара Андрей Ярославцев. Подрядчик – компания «АртеВерде» – уже присту-пила к работе. Ей предстоит высадить несколько тысяч саженцев петунии, настур-ции, фиалок, бархатцев, спи-реи японской, а также кустар-ников – ивы пурпурной, бар-бариса, чубушника. Цветни-ки появятся в парке «Барба-рис», проезде Дружинников, на троллейбусном кольце. 
«Фишки» 
от флористовКардинально измени-ла подход к озеленению Рев-

да: в этом году на террито-рию пришёл новый подряд-чик – компания «Ростюль-пан». До конца июня на го-родских клумбах она выса-дит более 22 тысяч цветов – петунию, сальвию, львиный зев…У каждой клумбы – свой эксклюзивный дизайн-про-ект. Так, у памятника Солдату и Рабочему красной сальви-ей выложена надпись «75 лет Победы» в обрамлении из бе-лой петунии.  – Мы стараемся высажи-вать цветы в разных цвето-вых гаммах и разными фигу-рами. К нам уже подходят жи-тели, благодарят. Говорят, что такого в городе ещё никто не делал, – цитирует директора компании «Ростюльпан» Ка-
лерию Фролову газета «Рев-динский рабочий». Необычные цветники разместятся на аллее Ин-тернационалистов, в город-ских скверах, на площади и в парке Победы, у плотины, в Еланском парке. На озеле-нение город затратит 440 тысяч рублей. Прополка, по-лив, подкормка удобрени-ями и удаление отцветших растений – обязанность под-

рядчика. К осени на въезде в Ревду по улице М. Горького цветоводы планируют вы-садить 10 тысяч тюльпанов. Такой красоты город ещё не видел. 
Цветочный 
рекордВ Камышлове в этом го-ду к цветочным работам при-влекли ландшафтных дизай-неров из Екатеринбурга. Они уже провели ревизию расте-ний, которые успешно пере-жили зиму, и подготовили но-вую партию саженцев. Поми-мо цветов на территории по-явятся кустарники – туя и дё-рен (разновидность кизила). Большую часть растений спе-циалисты высаживают в цен-тральном сквере города, ко-торый в прошлом году пере-жил масштабную реконструк-цию. – Нынче только на озеле-нение мы выделили 1,4 млн рублей. Для нашего муници-палитета это рекорд – в про-шлые годы сумма была в ра-зы меньше, – рассказал мэр Камышлова Алексей Полов-

ников. – Всё дело в том, что в процессе реконструкции сквера старые клумбы и де-ревья убрали. И сейчас, что-бы территория не выгляде-ла слишком голой, прихо-дится добавлять насажде-ния. Также у нас есть клум-бы на городской площади и аллее Чигрина, у стадио-на, автовокзала, здании ад-министрации. Их тоже дела-ем красивыми. Думаю, что на следующий год мы заложим в бюджете такую же сумму на озеленение. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Врачи Верхнепышминской 
центральной городской боль-
ницы в преддверии Дня ме-
дицинского работника по-
лучили реанимобиль – его 
предподнесли в подарок 
местные застройщики. Как 
пояснили «Облгазете» в мэ-
рии Верхней Пышмы, сейчас 
это первый и единственный 
в городском округе автомо-
биль, в котором можно прово-
дить реанимационные дей-
ствия при транспортировке 
больных. До этого помощь пациен-там, нуждающимся в пере-движной реанимации, оказы-вали бригады из других ме-дучреждений, в том числе ме-дицины катастроф. По словам главного врача Верхнепышминской ЦГБ Вя-
чеслава Денисова, приобрести дорогостоящий реанимацион-ный автомобиль своими сила-ми больница не могла. Он обо-шёлся в 4,5 миллиона рублей.Как рассказала старший врач отделения скорой меди-цинской помощи Верхнепыш-минской ЦГБ Анна Грядкина, в сутки им поступает более 100 вызовов.– Помощь пациентам ока-

зывают семь медицинских бригад, в том числе одна ин-фекционная, которые рабо-тают на пределе возможного. Дело в том, что из-за панде-мии поменялась маршрутиза-ция: пациентов без COVID-19, нуждающихся в госпитали-зации, мы транспортируем в профильные клиники Екате-ринбурга. Машина, отправля-ясь на вызов, может отсутство-вать 2–3 часа. Это, конечно, создаёт колоссальные сложно-сти в организации оператив-ного обслуживания вызовов. Поэтому дополнительный ав-томобиль, ориентированный на транспортировку пациен-тов, нуждающихся в безотла-гательном проведении реани-мационных мероприятий, нам просто необходим, – резюми-ровала она. Сейчас главная задача для Верхнепышминской ЦГБ – най-ти специалистов, которые бу-дут на нём работать. Как пояс-нили в больнице, одна брига-да формируется из четырёх че-ловек. В неё входят водитель, врач анестезиолог-реанимато-лог и две медицинские сестры-анестезистки или два медбра-та-анестезиста. Минимум нуж-но найти 8 сотрудников средне-го медперсонала и 4 врача.

Застройщики Верхней Пышмы подарили медикам реанимобиль

Подготовлено в соответствии с 
критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной 
политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 «Об 
утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, 
публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя 
осуществляет Департамент 
информационной политики 
Свердловской области, к социально 
значимой информации».

До конца июня 
в Екатеринбург прибудет 
три вывозных рейса
Министерство цифрового развития, связи и 
массовых коммуникаций РФ опубликовало 
график вывозных рейсов на период с 19 по 
30 июня. На это время запланировано прибы-
тие в Екатеринбург трёх спецбортов.

Об одном из них стало известно в начале 
недели. Тогда сообщалось, что 20 июня сна-
чала в столицу Урала, а затем в Москву доста-
вят россиян из вьетнамского Хошимина. Сей-
час стали известны номер рейса (AFL293) и 
время вылета (10:55 по местному времени).

Кроме того, до конца месяца в Кольцово 
прибудет ещё два вывозных рейса. 21 июня 
вернуться на родину смогут те, кто находит-
ся в Ташкенте. В 11:00 оттуда вылетит рейс 
UZB3661. На следующий день, 22 июня, будет 
выполнен полёт по маршруту Душанбе — Но-
восибирск — Екатеринбург (номер рейса — 
SVR8958, время отправления — 14:25), гово-
рится в Telegram-канале, созданном для вы-
воза россиян из-за рубежа.

Напомним, накануне губернатор Сверд-
ловской области Евгений Куйвашев расска-
зал о том, что во время пандемии из-за рубе-
жа были возвращены 900 жителей региона и 
более 300 иностранных граждан. Всего было 
организовано уже 75 вывозных рейсов.

Ирина ПОРОЗОВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Южный подъезд к Нижнему 
Тагилу отремонтируют 
за два года
Южный подъезд к Нижнему Тагилу ждёт 
двухлетний ремонт. На работы из бюджета 
Свердловской области готовы выделить 104 
миллиона 277,5 тысячи рублей.

Подрядчика выберут 2 июля. Ремонт 
пройдёт на автодороге Южный подъезд к г. 
Нижний Тагил от км 120+085 а/д Екатерин-
бург – Нижний Тагил – Серов на участках км 
2+150 – км 7+000, км 8+000 – км 10+000. Все-
го на территориях Горноуральского ГО и Ниж-
него Тагила до 22 августа 2022 года будет от-
ремонтировано около 7 км.

Согласно данным с сайта госзакупок, побе-
дителю аукциона предстоит выравнять асфаль-
тобетонное покрытие, укрепить обочины, а так-
же обустроить остановочную площадку для ав-
тобуса на первом из упомянутых участков.

Добавим, что на Серовском тракте в рай-
оне Невьянского ГО в августе начнётся капи-
тальный ремонт.

Оксана ЖИЛИНА

Капремонт первоуральских 
школ вышел на финишную 
прямую 
В Первоуральском городском округе заверша-
ется муниципальная программа капитально-
го ремонта образовательных учреждений, ко-
торая действует с 2015 года. В неё вошли 24 
школы. Со следующего года местные власти 
планируют начать новую программу и таким 
же образом привести в порядок детские сады.

Как рассказали «Областной газете» в пер-
воуральской администрации, ремонт учебных 
заведений проходил за счёт местного бюдже-
та – общий объём финансирования программы 
составил порядка 500 млн рублей. В год ремон-
тировали около 4–5 школ: обновляли кровлю, 
фасады, меняли окна в зданиях, где было не-
обходимо, – обновляли и туалетные комнаты.

Сейчас капитальный ремонт идёт в четырёх 
оставшихся образовательных учреждениях: это 
школа № 36 в посёлке Кузино, начальная школа-
детский сад № 17 в деревне Крылосово, школа 
№ 12 в микрорайоне Хромпик и начальная шко-
ла-детский сад № 14 в микрорайоне Совхоз. 

Ход работ проверил глава Первоураль-
ска Игорь Кабец. Например, в начальной шко-
ле-детском саду в Совхозе рабочие почти за-
кончили укладывать плитку в санузлах, про-
должается обновление крылечек и козырьков 
здания. Бригада в ближайшее время присту-
пит к ремонту кровли – необходимый матери-
ал уже куплен и привезён.

– В школе на Хромпике рабочие меняют 
кровлю и занимаются фасадом здания. Впере-
ди – замена окон в спортзале и обновление са-
нузлов. Общая стоимость работ в этом образо-
вательном учреждении более 11 миллионов ру-
блей. Сдать объект планируют в конце июля, – 
пояснил градоначальник. – В этом году мы за-
кончим работы по школам. Со следующего года  
приступим к таким же работам по зданиям дет-
ских садов, а также начнём ремонты внутренних 
помещений школ, там, где это требуется.

Как пояснили «Облгазете» в мэрии Пер-
воуральска, новая муниципальная программа 
сейчас находится в разработке.

Анна ЧЕРНОБРИВЦЕВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

«Картина фейком»Юлия ШАМРО
Онлайн-презентация до-
клада «Независимого обще-
ственного мониторинга» по 
сложившейся ситуации про-
шла на днях в Екатеринбур-
ге. Специалисты предупреж-
дают: сегодня в публичном 
пространстве часто мож-
но столкнуться с подменой 
смыслов поправок в Консти-
туцию и даже фейками о го-
лосовании. «Облгазета» при-
водит самые распространён-
ные примеры. 

«Поправки усилят власть 
Президента РФ». Противники изменения в Конституцию ча-сто говорят об этом, но если по-правки будут приняты, то часть полномочий напротив перей-дёт к Федеральному собранию.

«Голосование растянет-
ся по времени – это создаст 
возможность сфальсифици-
ровать результаты». Напом-ним, что высказать своё мне-ние по поправкам действи-тельно можно будет в тече-ние нескольких дней, с 25 ию-ня до 1 июля включительно. Это необходимо для соблюде-ния мер безопасности. Но Рос-сия не единственная страна, которая применяет принцип рассредоточения граждан на подобных мероприятиях, что-бы минимизировать риски заражения COVID-19. Напри-мер, это делали Южная Корея, Польша, Франция и другие. 

«Журналисты не смогут 
присутствовать при подсчё-
те голосов». В порядок обще-российского голосования дей-ствительно была внесена по-правка, но носила она сугубо технический характер: кор-ректировала дублирующую информацию. В постановле-нии чётко прописано, что ак-кредитованные журналисты могут беспрепятственно сле-дить за ходом голосования. 

«Любая агитация неза-
конна: Закон о поправке к 
Конституции и порядок го-
лосования не устанавлива-
ют разделение на инфор-
мирование и агитацию». Этому есть объяснение. В отличие от привычных нам 

всем выборов, на которых партии и кандидаты борют-ся между собой, на голосова-нии по поправкам столкнут-ся смыслы. А вот нарушить нормы, которых нет, в прин-ципе нельзя.
«Наблюдатели из Обще-

ственной палаты не дадут 
гражданам следить за про-
зрачностью голосования». В информационном поле обще-ственные организации, неком-мерческие организации, обще-ственные палаты обвиняют в том, что они не дают попасть на голосование наблюдате-лям, неугодным власти. Прав-да, до сих пор из 200 тысяч зая-вок от желающих стать таковы-ми не известно ни об одном от-казе. Что касается отсутствия на участках представителей от пар-тий,  то это нормально. Как мы писали выше, единый день голо-сования – это не выборы.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом Департамента 
информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев 
отнесения информационных материалов, 
публикуемых государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет 
Департамент информационной политики 
Свердловской области, к социально значимой 
информации».


